

En 1989, le Canada a exporté pour 300 millions de dollars de caoutchouc synthétique. Il en a produit 188 000 tonnes, dont 169 000 ont été exportées surtout aux États-Unis et au Japon. Parallèlement, le Canada a importé 141 000 tonnes de caoutchouc synthétique et 92 000 tonnes de caoutchouc naturel. La consommation interne et les exportations n'ont pas cessé de croître depuis 1984.

Le Groupe a été créé en 1944. Le Canada est l'un des membres fondateurs, et il a accueilli l'assemblée pour la dernière fois en 1971. Celle-ci réunit les pays importateurs et exportateurs de caoutchouc de l'Organisation pour la coopération et le développement économiques (OCDE), ainsi que ceux de l'Europe de l'Est, de l'Asie, de l'Afrique et de l'Amérique latine.

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec:

Bureau des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874